

# Bei Udo Lindenberg im Wohnzimmer

## Songschreiber-Duo aus Nußloch bei Fernsehshow in Hamburg

**Nußloch/Hamburg.** In diesen Tagen reiste das Nußlocher „Duo Micah & Tommy“ auf Einladung von Udo Lindenberg's Plattenfirma und SWR3 nach Hamburg, um Udo Lindenberg in der Kampnagel-Fabrik bei der Liveaufzeichnung für MTV Unplugged zu erleben.

Nach dem Konzert war auch noch ein Treffen mit dem Panikrocker angesagt, der im vergangenen Mai seinen 65. Geburtstag feierte. „Ich hatte mich selbst bisher nicht als Udo-Fan gesehen“, so die Nußlocher Sängerin Micah Hammon, „jedoch hat er mich schon in frühester Jugend als Künstler und Persönlichkeit beeindruckt. Das erste Rockkonzert, das ich erlebte, war Udo Lindenberg live in Eppelheim. Eine Schulfreundin hatte mich überredet, mit ihr dort hinzugehen. Udo jetzt so viele Jahre später wieder live zu erleben, war einfach grandios“, war die Sängerin aus Nußloch beeindruckt.

Die kleinen, coolen Geschichten, mit denen er von einem zum anderen Song überleitete, der typische Udo-Tänzelschritt, das Schwingen des am Kabel hängenden Mikrophons und auf den Punkt genaues Wiederauffangen (weshalb es auch kein schnurloses Mikro sein darf), sowie das Wackeln mit dem Hut, wenn er überlegt oder einfach so, habe sich nicht verändert. Auch die



**Zu Gast bei einem Star: Das Nußlocher „Duo Micah & Tommy“ besuchte kürzlich den Panikrocker Udo Lindenberg in Hamburg.**

Bild: red

Stimme und seine Songs seien immer noch genauso gut.

Micah & Tommy zehren noch von den Eindrücken, werden aber in Kürze schon selbst wieder live aktiv: Am 1. Juli sind sie um 20 Uhr im Rahmen des Kultur Sommers der Stadt Ludwigshafen im KulTurm (Rollesstr. 14, Ludwigshafen) zu hören. Bei gutem Wetter findet das Konzert im Turmgarten statt.

Erfahrungen im Musikbusiness konnten Micah & Tommy schon in diversen Bands mit auch bekannten, in den Charts vertretenen Musikern

sammeln, bevor sie sich in Mannheim gründeten. Zunächst zu viert und unter dem Namen Sulky Beat in klassischer Bandbesetzung unterwegs, veröffentlichen sie mehrere Tonträger. Später verabschieden sie sich von Bass und Schlagzeug und formieren sie sich als „Duo Micah & Tommy“. Sie bewegen sich mit ihren eigenen Songs im Genre Alternative Popmusik und schwören auf melodiose Melancholie. Hören kann man die beiden, die ihre schönen Melodien ganz minimalistisch und auf das We-

sentliche reduziert verpacken, meist im Rhein-Neckar Raum. Mit ihrem Song „Will You Curse Me?“ waren Micah & Tommy bereits im Radio und TV zu hören und wurden auf einem Sampler veröffentlicht. Ihr taufisches „deH-mOH“ enthält neue, eingängige, in ihrer Schlichtheit betörende und zuweilen freche Weisen aus eigener Feder sowie drei liebevoll interpretierte Covers.

red



**Info auf**  
[www.micahandtommy.de](http://www.micahandtommy.de)